



Thurgauer Armbrustschützenverband TASV

Andreas Häberli
Mobil 079 600 69 47
E-Mail haeberli.andreas@bluewin.ch

Jahresbericht 2021 des Schützenmeisters

Das Berichtsjahr 2021 war leider sehr von der Corona geprägt, viele Absagen und Fernwettkämpfe prägten den Schiesskalender. Auch international konnten kaum Wettkämpfe durchgeführt werden.

Die angebotenen Fernwettkämpfe wurden sehr gut angenommen, die Beteiligungen und die Resultate waren hoch. Die EASV-Sektionsrangliste zeigte am Schluss die üblichen Verdächtigen an der Spitze mit teilweise sehr hohen Resultaten. Für das vergangene Verbandsjahr waren die Fernwettkämpfe eine gute Lösung, leider hat sich aber gezeigt dass die Präsenzwettkämpfe darunter gelitten haben, das GWS in Frauenfeld und das TASV Verbandschiessen waren sehr schlecht besucht und die Veranstalter dementsprechend enttäuscht. Die Bequemlichkeit macht sich bei einigen Schützinnen und Schützen bemerkbar, der Weg zum Fest ist zu weit, der Sektionsschützenmeister macht alles parat und der Wettkampf kann zu jeder Tages- und Nachtzeit im eigenen Stand geschossen werden.

Ich bin überzeugt für die Sektionen ist es überlebenswichtig dass so schnell wie möglich die Schützenfester wieder als Präsenz Anlass durchgeführt werden, die Kameradschaft wieder gepflegt wird und der Kontakt unter den Schützinnen und Schützen wieder stattfindet, nicht zuletzt auch auf das 25. Eidgenössische Armbrustschützenfest bei uns im Thurgau hin.

Die Wettkämpfe und Schützenfester in TASV ob Fernwettkampf oder Präsenzwettkampf konnten alle unfallfrei durchgeführt werden, die Anlässe waren alle bestens organisiert und die Abrechnungen gaben keinen Anlass zur Beanstandung. Leider waren aber die Beteiligungen an einigen TASV-Wettkämpfen schlecht, mit verschiedenen Anpassungen der Reglemente und Ausführungsbestimmungen wurde nun versucht den Entgegnen zu wirken, aber wir können es uns nicht mehr lange leisten alles zusammenzulegen, zu verkleinern und die Teilnahmebedingungen zu erleichtern. Bei einigen Wettkämpfen wäre eine Mehrbeteiligung sicher möglich unter dem Motto „mitmachen kommt vor dem Rang“. Besten Dank an alle Festveranstalter und Ressortleiter für die tadellose Arbeit und die angenehme Zusammenarbeit.

Der EASV Ständemacht wurde 2021 turnusgemäss vom TASV organisiert, zusammen mit dem verantwortlichen Abteilungsleiter im EASV wurde entschieden den Wettkampf in der Zentralschweiz durchzuführen da der Weg in den Thurgau für einige Athleten weit ist und der Wettkampf nicht mehr ganz den Stellenwert genießt wie früher. Doch leider war diese Mühe etwas umsonst, nur gerade 3 Mannschaften und 2 Einzelschützen traten zum Wettkampf in Steinhausen an. Das Team TASV belegte in der Besetzung Lea Staub, Nicole Bösch, Marcel Germann und Joel Brüscheweiler den dritten Rang in einem hochstehenden Wettkampf.

Die Ranglisten der verschiedenen Anlässe sind auf der TASV- und EASV-Homepage aufgeschaltet.

TASV Verbandschiessen 2021 in Neuwil

Sektionswettkampf		Anzahl Schützen	Resultat
1.	Buhwil-Neukirch	9	56.725
2.	Neuwilen	13	56.416
3.	Bürglen	15	56.400
4.	Frauenfeld	11	56.375
5.	Berg	7	54.507
6.	Sulgen	7	54.341
7.	Neukirch	5	

Gruppenwettkampf		Sektion	Resultat
1.	Speckfresser	Buhwil-Neukirch	280
2.	Bürgler Leu	Bürglen	280
2.	Schwaderloh	Neuwilen	279

Kombination Festsieger		Sektion	Resultat
1.	Bruno Inauen	Neuwilen	278
2.	Daniel Wagner	Frauenfeld	272
3.	Lea Staub	Buhwil-Neukirch	270

Beteiligungen TASV Schützenfeste

Anlass	2017	2018	2019	2021	Diff. Vorjahr
71. Speckschiessen Buhwil-Neukirch (Fernw.)	327	409	424	399	-25
TASV Verbandschiessen Bürglen	84	85	86	61	-25
70. General Weber Schiessen Frauenfeld	340	530	425	311	-114
56. Schweizerwoche Schiessen Sulgen (Fernw.)	322	422	347	324	-23

Mit der Hoffnung dass 2022 Wettkämpfe und Schützenfester wieder normal stattfinden können freue ich mich auf das kommende Verbandsjahr mit dem Eidgenössischen Armbrustschützenfest im Thurgau. Wenn wir es schaffen die Beteiligungen an den TASV-Wettkämpfen wieder zu steigern sichern wir deren fortbestand und somit auch die Zukunft für den kleinsten und noch einzigen Kantonalverband in EASV.

Ich danke an dieser Stelle allen Vorstandsmitgliedern und Ressortleitern für die immer sehr konstruktive und kameradschaftliche Zusammenarbeit im vergangenen Verbandsjahr.

Siegershausen, im Dezember 2021

THURGAUER ARMBRUSTSCHÜTZENVERBAND

Der Schützenmeister
Andreas Häberli